

Emmausgang

Hallo, Ihr lieben Leute,

Wisst Ihr, was ein **Emmausgang** ist? Menschen, die nicht restlos in der Kirchenwelt zu Hause sind, können hier schon mal auf irreführende Gedanken kommen:

- Handelt es sich vielleicht um den **EM-Ausgang** – den vermuteten Ausgang der (wann auch immer stattfindenden) Fußball-Europameisterschaft?

- Oder geht es um einen **E-Maus-Gang** – die Prozession elektronischer Mäuse?

- Oder wird die Frage gestellt, wie lange **EMMA Ausgang** haben darf?

Tatsächlich geht der Begriff zurück auf eine Ostergeschichte aus der Bibel, in der zwei Jünger Jesu nach Karfreitag traurig und völlig deprimiert zurückwandern in ihr Heimatdorf **Emmaus** (nachzulesen im Lukasevangelium im 24. Kapitel). Und unterwegs begegnen sie nicht nur Jesus, sondern erfahren vor allen Dingen eine überwältigende Osterfreude. Das alles ereignet sich unterwegs – beim Wandern. Und deshalb gibt es in vielen Gemeinden die nachösterliche Tradition, gemeinschaftlich von einer Kirche aus einen **Emmausgang** zu starten – also zu einer Art geistlichen Spaziergang in Erinnerung an den Gang der Jünger nach Emmaus. Und jeder, der in der Schule mal Goethes Osterspaziergang auswendig lernen musste, weiß, dass Ostern und Spazierengehen tatsächlich eine sehr innige Verbindung eingehen können. Und natürlich erzähle ich Euch das alles nur, um Euch nun ganz viel Lust zu machen auf den Osterspaziergang für Jung und Alt, zu dem wir am Freitag aufbrechen werden. Das – und noch mehr – findet Ihr in der nachfolgenden Übersicht:

- Nachdem uns der Osterspaziergang im letzten Jahr in den Süden unserer schönen Stadt geführt hat, orientieren wir uns in diesem Jahr nach Norden. Am kommenden **Freitag, 19. April 2024** startet der **Osterspaziergang 2024** um **15:30 Uhr** an der **St. Kilianikirche in Gispersleben**. Wer mit den Öffentlichen unterwegs ist, fährt bis zur Straßenbahnhaltstelle Europa-Platz. Dort sind es noch ca. 15 Minuten Fußweg bis zur Kilianikirche. Für den Spaziergang selbst sind ca. anderthalb Stunden einzuplanen – er führt durch den Nordpark entlang wieder zurück ins Martini-Luther Gemeindegebiet. Unterwegs gibt es ein Picknick, weshalb ihr Euch ein Sitzkissen und etwas Proviant mitbringen solltet. Und die Zeit wird bei Gesang und Impulsen wie im Fluge vergehen. Es freuen sich auf Euch Franziska Gräfenhain, Annett Kürstner und unsere vormalige Vikarin Julia Braband, die inzwischen Pfarrerin von Gispersleben ist.

- Zum **Gottesdienst** am **Sonntag, 21. April 2024** seid Ihr sehr herzlich zur gewohnten Zeit um **10 Uhr** in die **Martinikirche** eingeladen. Und weil der Name des Sonntags (**Jubilate**) zu freundvollen Gefühlsäußerungen einlädt, trifft es sich wunderbar, dass in diesem Gottesdienst unsere Martini-Band musizieren wird. Die inhaltlichen Impulse dürft Ihr von Franziska Gräfenhain erwarten.

- Am Montag setzt sich unsere Reihe „**Kultur im Turm**“ fort mit einem verlockenden Kreativangebot. Ganz in der Nähe unseres neuen Gemeindebüros - im Schmuckladen „SchmuckDetail“ - befindet sich im hinteren Ladenteil das Mandala-Zimmer von Mechi. Die junge Frau veranstaltet dort regelmäßig Workshops, bei dem die Teilnehmer:innen in die **Kunst des Mandala-Malens** eingeführt werden. Es entstehen wirklich beeindruckende Kunstwerke, ohne dass dafür besondere Kunstfertigkeit vonnöten wäre. Und am **Montag, 22. April 2024** um **17 Uhr** haben wir Mechi zu Gast im **Foyer der Lutherkirche**! Bemalt werden vorbereitete Steine. Teilnahme und Material ist kostenfrei – aber über eine Spende freuen wir uns wie immer. Herzliche Einladung!

- Gesellig wird es am **Dienstag, 23. April 2024** von **14:30 – 16:30 Uhr** im **Martini-Gemeindehaus**. Beim „**Nachmittag für Ältere**“ werden wir einen Ausflug zur schönsten Burg Thüringens (manche sagen: der Welt) unternehmen: zur **Wartburg**. Allerdings bleiben wir dabei ganz entspannt auf unseren Stühlen im Gemeindehaus sitzen und schicken nur unsere Gedanken auf die Reise. Unglaublich, wie viel Geschichte mit der Wartburg verbunden ist! Kaffee und Kuchen sowie ein Kreativangebot sind wie immer inclusive.

Und damit wärt Ihr jetzt erst einmal wieder auf dem aktuellen Stand! Ein schönes Wochenende wünscht Euch Euer Bernhard Zeller